

La Hoja Informativa CPICA-Infirma del Centro Provincial de Ciencias Médicas de Ciego de Ávila, tiene como objetivo promover, divulgar e informar sobre diversos temas de interés: divulgación de eventos, promoción de Bases de datos y anuncios sobre los últimos números de revistas y libros publicados.

Resumen del 2016: Repaso de la salud mundial de la OMS

La Organización Mundial de la Salud ha preparado un resumen de los principales eventos en el área de la salud que ocurrieron en el pasado año. En esta recopilación se realiza un repaso de los principales eventos y campañas que ha realizado y enfrentado la Organización Mundial. Para más información acceder en: <http://www.sld.cu/noticia/2017/01/06/resumen-del-2016-repaso-de-la-salud-mundial-de-la-oms>



Ensayos clínicos cubanos sobre cáncer: la ciencia al servicio de la salud

Con una historia de 25 años de existencia, el Centro Nacional Coordinador de Ensayos Clínicos (CENCEC) ha logrado sobresalir en el área de la investigación médica y científica cubana.

El Registro Público Cubano de Ensayos Clínicos (RPCEC) está destinado a ser una herramienta de contribución con la transparencia de la información y pretende que todas las investigaciones, con preferencia las de ensayos clínicos, se registren y puedan ser usadas por el público en esa base de datos antes de que comience el reclutamiento del primer paciente. Para más información en: <http://www.sld.cu/noticia/2017/02/04/ensayos-clinicos-cubanos-sobre-cancer-la-ciencia-al-servicio-de-la-salud>



Vida al corazón

En Sala de Cardiología del Hospital General Antonio Luaces Iraola de Ciego de Ávila ha disminuido la mortalidad por infarto agudo del miocardio. En la unidad el 65 % de los pacientes infartados, reciben tratamiento trombolítico con un medicamento de producción nacional. Para mas información: <http://www.cav.sld.cu/noticia/2017/01/25/vida-al-corazon>



Paquete Informativo

El Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas de Ciego de Ávila pone a la disposición de sus usuarios nuevo No. del Paquete Informativo, este número cuenta con la información actualizada sobre los problemas que pudiesen afectar de forma directa e indirecta a la provincia. El tema abordado en este número “Lo que usted debe saber de Cólera”, para más información: <http://archivos.cav.sld.cu/index.php?P=FullRecord&ID=128>

